



Le collectif interfédéral normand appelle l'ensemble des acteurs associatifs à se mobiliser

le mercredi 28 septembre 2022 à 14h30

au Conseil départemental de l'Orne

... pour une attractivité retrouvée de nos métiers !

... pour des accompagnements de qualités en direction des personnes les plus fragiles de notre société !

A l'attention des directions et gouvernances,

Comme vous le savez, depuis juin 2021 en Normandie, des actions ont vu le jour sous l'égide d'un collectif de 13 fédérations et organisations professionnelles en faveur de l'attractivité des métiers de l'accompagnement social et médico-social. De nombreuses initiatives ont été menées : rassemblements, interpellations et rencontres avec les services de l'Etat, avec les cinq Présidents de Conseils Départementaux, avec les parlementaires normands, campagne sur les réseaux sociaux, interpellations directes de Ministres : Jean Castex, Sébastien Lecornu, Elisabeth Borne, Marlène Schiappa ou encore Sophie CAUBEL et de nombreux communiqués de presse relayés dans les médias régionaux et nationaux.

Toutes ces actions se sont inscrites dans le cadre d'un vaste mouvement d'ampleur nationale porté en région par des collectifs interfédéraux.

Nous souhaitons être entendus et nous l'avons été...! Différentes annonces et travaux en sont la résultante : revalorisation de professionnels de notre secteur, écriture du livre vert du travail social, ...

Cependant, malgré ces annonces positives, la situation reste difficile, compliquée, voire ubuesque pour les organisations sanitaires, sociales et médico-sociales. Les difficultés de recrutement, les démissions

et l'attente des revalorisations de salaires ont mis à mal le climat social des structures et discrédité notre secteur...

Cette situation ne peut pas perdurer !

Afin que l'ensemble des pouvoirs publics puissent enfin entendre et comprendre nos demandes et nos engagements quotidiens, toutes les fédérations nationales et régionales du secteur lancent un appel pour une mobilisation massive pour le 28 septembre partout en France avec des revendications plus que légitimes :

- **Effectivité des mesures de revalorisation annoncées le 18 février.**
- **Revalorisation des Oubliés : tous les métiers ont droit à une juste reconnaissance !**
- **Mesures d'urgences pour prendre en compte la hausse des prix et l'inflation.**

Pour que ce mot d'ordre soit entendu et suivi, nous appelons les associations du social et du médico-social à se rejoindre pour former des rassemblements massifs partout en Normandie lors de cette journée.

L'Unapei et l'Unapei Normandie participent activement à cette mobilisation. Nous vous invitons à mobiliser les administrateurs, cadres et familles le 28 septembre.

L'heure est à la mobilisation massive pour notre secteur !

N'hésitez pas à communiquer sur cet événement en espérant vous voir nombreux
le mercredi 28 septembre en Normandie !

Rassemblement devant le Conseil départemental de l'Orne à 14h30